

Mathieu Destaerke – Titi Floris (Orvault, 44)

Présentation de la coopérative :

Titi Floris est spécialisée dans le transport et l'accompagnement en situation de handicap. Créeé en 2006, elle compte aujourd'hui 2 200 salariés (dont 2050 conducteurs et 386 salariés-associés) et 2700 véhicules.

Nous sommes présents sur la façade atlantique (De Caen à Pau) et sur la région Auvergne-Rhône Alpes soit 31 départements.

Pourquoi s'engager au Conseil d'administration ? Titi Floris est une Scop aux proportions notables.

Il est important d'être présent au conseil d'administration pour prendre part aux débats et participer aux choix stratégiques de l'Ur Ouest

Enjeux identifiés pour le Mouvement coopératif :

- Des enjeux comme le développement commercial et la présence aux instances publiques doivent continuer à être portés par l'UR.
- Être visible pour que nos valeurs soient mises en avant par le législateur.
- Continuer à diminuer notre dépendance aux aides de l'état.
- La pédagogie également : se faire connaître du plus grand nombre, dans tous les lieux à commencer par les bancs de l'école.

Ce qui attire dans le rôle d'administrateur :

Les coopératives sont les modèles tant attendus de "l'après Covid".

En faire la promotion et participer à son développement est une chance. C'est également l'occasion de rencontres et de partages entre pairs.

Devise inspirante

"Il n'y a pas de mauvaise météo, juste de mauvais équipements" - C'est une invitation à espérer le meilleur et à prévoir le pire.

